

## 屋代小コミュニティスクールの活動から

今年度の屋代小コミュニティスクールですが、5月27日に発足会をして活動をスタートしました。これまでにコーディネーターの皆さんが中心になり学校支援ボランティアの皆さんに多くの学校支援をしていただいています。毎週月曜日の朝の読み聞かせ、花壇の花の苗のポット上げ、学校正門花壇の整備、田植えのお手伝い、プール学習の補助、習字の指導、草取りのお手伝い、また日々の登下校の見守り等々をしていただきました。学校としまして、とても感謝しております。屋代小学校が地域のたくさんの方々に支えられ見守られているということを実感しています。これからも地域と共にある学校、地域に見守られ育てていただける学校づくりを進めていきたいと思ひます。

学校としましても、ボランティアの皆さんの支援活動の様子を学校だより『はなもみじ』やホームページなどで紹介しています。またボランティアの皆さんが学校のどこでどんな活動をしているのかをわかりやすくするために、職員玄関入口に専用ホワイトボードを設置しました。そして、ボランティアの皆さんが情報交換したり活動の打ち合わせをしたりできる場所として憩いの部屋も整えました。こちらも是非ご利用ください。

今後、学校としましても、ますます屋代小コミュニティスクールの活動が活性化するように考えていきたいと思ひます。アイデアがありましたら学校までお寄せください。



5年生田植え



正門花壇整備



憩いの部屋



専用ホワイトボード

## 授業参観・救命救急法講習会 ありがとうございます 7/7

1・5・6年生の参観日に合わせ、夏休みのプール開放に備えた救命救急法講習会を実施しました。千曲・坂城消防署の隊員から、『心臓マッサージの方法』『人工呼吸の方法』『AEDの使い方』についてお手本を示していただきながら教えていただきました。その後、参加者全員が心臓マッサージの実技訓練を行いました。

実際にこういうことがあっては困るわけですが、いざとぎにあわてず迅速に対応できるようにしておくことが大切です。参加された皆さんは真剣に行っていました。



## 支部子ども会・集団下校訓練・地区懇談会の開催 7/13

夏休みの行事や登校班の安全について話し合う支部子ども会をしました。夏休みはそれぞれの支部でラジオ体操やお楽しみ行事がたくさん予定されています。プールの行き帰りも支部ごとに行います。上級生が下級生の面倒をみながら約束の確認や話し合いを上手に進めていました。

災害時や緊急時に備えた集団下校訓練も行いました。学年ごと校庭に避難し支部ごとに登校班に並びました。人員点呼をした後、通学路や地区の危険箇所などを確認しながら集団下校しました。その後、各地区ごとに地区懇談会を行いました。区長さん、民生児童委員さん、正副支部長さん、学校職員で子ども達の学校生活や地域での生活について情報交換しました。出された意見はPTA理事会や学校だよりで報告します。ありがとうございました。



## ゆいとミニレク 7/13

児童会本部委員会主催の『ゆいとミニレク』を行いました。『ゆいと』とは神輿を担ぐときのかけ声が「ゆいと」であること、『ゆいと』のゆいを漢字で書くと『結』となりこれは団結やまとまりをあらわすこと、から来ているそうです。姉妹学級のペアで〇×クイズやじゃんけん列車をして遊びました。楽しい時間になりました。

